

Ein edler, hilfsbereiter Mensch hat uns für immer verlassen.
Mit Traurigkeit im Herzen, aber unendlich dankbar für die Zeit,
die wir gemeinsam verbringen durften,
nehmen wir Abschied von unserem lieben

Karl Wagner

der am Dienstag, dem 24. Jänner 2023,
plötzlich und unerwartet,
begleitet durch den christlichen Glauben,
kurz nach seinem **55. Geburtstag**, ins Licht,
zurück in unsere ewige Heimat gegangen ist.

Unser lieber Karl wird am
Donnerstag, dem 2. Februar 2023, um 14.00 Uhr
in der Pfarrkirche Grünau feierlich eingesegnet und
nach dem Trauergottesdienst auf dem Ortsfriedhof
im Familiengrab zur ewigen Ruhe beigesetzt.

Eine stille, persönliche Verabschiedung ist
am Mittwoch, dem 1. Februar 2023, von 17.00 bis 20.00 Uhr
in der Aufbahnhalle Hofstetten-Grünau möglich.
Zum Gebet versammeln wir uns um 19.00 Uhr in der Kirche.

*In Liebe und ewiger Dankbarkeit
werden wir dich vermissen*

deine Mutter **Rosa**

deine Geschwister **Rosemarie & Alfred,
Christa & Fred, Thomas & Claudia**

deine Nichten und Neffen **Fredi u. Teresa; Eva;
Noemi, Zoe u. Jonathan**

im Namen aller Verwandten

Für Karl waren die Blumen und die Pflege am Grab immer sehr wichtig.
Anstelle von Kranz- und Blumenspenden wäre es schön, wenn ihr - für den Fall,
dass ihr Karl einen letzten Gruß schicken wollt - einen Gutschein bei der Blumenfee
in Hofstetten besorgt oder den dafür vorgesehenen Betrag in die bereitgestellte Box gebt.
Karls letzte Ruhestätte wird damit laufend mit frischen Blumen geschmückt.
Auf www.bestattung-schwaiger.at besteht die Möglichkeit
der Familie online zu kondolieren oder für Karl eine Gedenkerze zu entzünden.

